

Elitery Bermitra dengan CrowdStrike untuk Memberikan Layanan *Managed Detection and Response (MDR)* di Indonesia



Event Empowering Cybersecurity with CrowdStrike - 31 Mei 2023

Jakarta, 2 Agustus 2023 — PT. Data Sinergitama Jaya Tbk (Elitery), penyedia jasa/layanan managed service yang memiliki spesialisasi dalam Teknologi Cloud dan Cybersecurity, mengumumkan secara resmi telah menjadi partner CrowdStrike, *global leader* dalam *cloud-delivered protection of endpoints, cloud workloads*, identitas dan keamanan data. Kolaborasi ini bertujuan untuk menghadirkan layanan Managed Detection and Response (MDR) yang dirancang khusus untuk lingkungan hybrid cloud di Indonesia. Kemitraan ini hadir untuk melindungi keamanan organisasi/perusahaan di berbagai penerapan *cloud computing*.

Semakin banyak organisasi/perusahaan yang menggunakan teknologi cloud hybrid (yang mencakup kombinasi *public cloud, private cloud, dan on-premise*), memberikan tantangan keamanan baru. Elitery menyadari pentingnya penyediaan layanan keamanan yang komprehensif untuk organisasi/perusahaan yang beroperasi dalam lingkungan hybrid cloud. Dengan bermitra dengan CrowdStrike, yang merupakan *leader* pada [Forrester Wave 2023 untuk Managed Detection and Response \(MDR\)](#), Elitery menawarkan solusi *threat detection* (deteksi ancaman), *threat hunting* (memburu ancaman), dan *incident response* (respon terhadap insiden) yang komprehensif.

Layanan MDR menggabungkan pemantauan berkelanjutan, deteksi ancaman yang canggih, pemburu ancaman proaktif, dan respons insiden untuk memberikan solusi keamanan siber yang komprehensif. Layanan MDR Elitery didukung oleh platform *cloud-native* Falcon CrowdStrike, yang memungkinkan organisasi untuk mendapatkan visibilitas *real-time* ke dalam *workload* hybrid cloud mereka, mendeteksi dan merespons ancaman yang canggih, serta memitigasi potensi pembobolan sebelum terjadi kerusakan.

"Kemitraan kami dengan CrowdStrike menjadi bukti nyata komitmen kami untuk memberikan layanan *managed service* terbaik untuk lingkungan hybrid cloud," ujar Kresna Adiprawira, CEO Elitery. Kresna menambahkan, "Kami memahami kebutuhan organisasi/perusahaan saat menggunakan hybrid cloud. Untuk memberikan solusi keamanan siber terbaik dalam perlindungan aset penting mereka, Elitery bermitra dengan CrowdStrike, dengan pemberian layanan Managed Detection and Response (MDR) yang disesuaikan dengan tantangan yang dihadapi oleh organisasi/perusahaan di Indonesia."

Layanan MDR Elitery memanfaatkan teknologi *cloud-native*, *threat intelligence*, dan keahlian CrowdStrike untuk menyediakan pemantauan ancaman berkelanjutan dan deteksi ancaman proaktif di lingkungan hybrid cloud. Analisis keamanan handal dari Elitery dan CrowdStrike bekerja sama untuk mengidentifikasi dan merespons potensi insiden keamanan dengan cepat dan efektif, meminimalisir dampak pada operasional organisasi dan integritas data.

Selain deteksi ancaman, layanan MDR Elitery mencakup aktivitas perburuan ancaman yang proaktif. Tenaga ahli Elitery secara aktif mencari ancaman tersembunyi yang mungkin lolos dari deteksi awal dan menggunakan alat dan teknik canggih untuk menghadapi ancaman siber yang terus berkembang.

Layanan MDR Elitery juga menawarkan kemampuan respons insiden yang komprehensif, termasuk penahanan ancaman yang cekatan (*rapid containment*), analisis forensik (*forensics analysis*), dan pemberantasan ancaman (*threat eradication*) jika terjadi insiden keamanan. Hal ini memastikan organisasi dapat merespons pembobolan keamanan secara efektif, meminimalisir *downtime*, dan melindungi aset berharga mereka.

Dengan keahlian dalam penerapan hybrid cloud, layanan MDR Elitery melayani organisasi yang beroperasi di *public cloud*, *private cloud*, dan *on-premise*. Kemitraan dengan CrowdStrike ini semakin memperkuat komitmen Elitery untuk memberikan layanan *managed service* yang dapat membantu organisasi mencapai tingkat keamanan siber yang lebih tinggi di lingkungan hybrid cloud mereka.

Tentang Elitery:

PT. Data Sinergitama Jaya Tbk (Elitery) adalah penyedia solusi IT inovatif dan layanan *managed service* yang berspesialisasi dalam manajemen hybrid cloud. Elitery memiliki fokus untuk membantu organisasi mengoptimalkan infrastruktur cloud mereka, meningkatkan efisiensi operasional, dan mencapai tujuan transformasi digital. Di bawah kepemimpinan Kresna Adiprawira sebagai CEO, Elitery berkomitmen untuk memberikan solusi terbaik untuk klien dan mendorong hasil bisnis yang nyata.

Untuk informasi lebih lanjut, silakan hubungi :

Astrid Erawan

Corporate Secretary

PT. Data Sinergitama Jaya

The Manhattan Square Tower B Lt. 22,

Jl. TB Simatupang, RT.3/RW.3, East Cilandak, Pasar

Minggu, South Jakarta City, Jakarta 12560

Telepon: (021) 7511004